
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R3.６月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

■Wi-Fiを使えるようにしてください。 (R３.6.7受付) 

いつもご利用いただきありがとうございます。 

現在、栄体育館のWi-Fi環境を整備するため準備をしております。 

大変恐縮ですが、今しばらくお待ちください。 

 

 

■トレーニングルームで気合を入れて声を出しているが、コロナ対策で何

も指導しないのですか。 (R３.6.30受付) 

いつもご利用いただきありがとうございます。 

トレーニングルームのルールを徹底していただくように、利用者に注意喚起を行い

ます。利用者の皆様がそれぞれに気持ちよくご利用いただくために、ご協力をお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

令和３年７月１日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご理解とご協力をお願いいたします。 


